



Matamoros 10, Col. Centro
Cuernavaca, Morelos
<http://fideldemicis.wordpress.com>

PRD MORELOS
LI LEGISLATURA

15 de diciembre de 2011

EL DIPUTADO FIDEL DEMÉDICIS HIDALGO REPUDIA ASESINATO DE NORMALISTAS EN GUERRERO

El presidente de la Comisión de Justicia y Derechos Humanos del Congreso, Diputado Fidel Demédicis Hidalgo se sumó al repudio generalizado que se ha generado en todo el país por la agresión brutal que se hizo en contra de los estudiantes de la Normal de Ayoxinapa Guerrero en donde fueron cobardemente asesinados los normalistas Jorge Alexis Rivera y Gabriel Echeverría.

El legislador exigió al gobernador de Guerrero, Ángel Aguirre Rivero que atienda de manera prioritaria el esclarecimiento del asesinato de estos dos jóvenes.

“El PRD no puede tener en sus filas militantes sobre los que pesen dudas de que han cometido actos de represión y asesinato de estudiantes, exijo que se aclare estos asesinatos y se castigue con todo el rigor de la ley a los responsables de los mismos y que deslinda al PRD de estas situaciones vergonzantes. Los perredistas por ningún motivo podemos ser tapaderas de nadie que delinca al amparo del poder que ostenta, es por eso Ciudadano Gobernador aplíquese con el esclarecimiento de estos hechos, si no tiene nada que ver deslínlese de manera pública y limpie la buena imagen de su gobierno y de nuestro partido el de la Revolución Democrática”.

Añadió que fue un acto cobarde por parte de las fuerzas armadas y de las fuerzas de seguridad pública del país y del estado de Guerrero y dijo es un episodio más del largo hostigamiento sufrido por las normales rurales de todo el país, ya que hay toda una tendencia encabezada por Elba Esther Gordillo por desaparecer el normalismo en México.

Señaló que este tipo de actos no son nuevos y dijo que ha habido toda una andanada de ataques en contra de las normales formadoras de educadores, por que ven en ellas que ahí se gestan las ideas para emancipar al país, “saben que ahí esta el gran semillero de la posibilidad de transformar a México producto de ideas progresistas y de ideas liberales, se les ha satanizado diciendo que son escuelas del diablo sobre todo aquellos que no coinciden con ideas de liberación, se ha dicho que son nidos de guerrilleros en especial esta normal porque de ella son egresados gente destacada de la lucha social en México como el maestro Lucio Cabañas Barrientos”.

Puntualizó que es importante que el pueblo sepa que los estudiantes de casi todas las normales del país son educandos que los someten a las peores carencias a tal grado que un caballo del Ejército tiene más presupuesto que un estudiante de cualquier normal del país, y añadió que en un país subdesarrollado como México esto no debiera pasar, porque con maestros bien preparados se logra una educación pertinente y liberadora y con caballos del Ejército sólo se fortalece el aparato de represión del Estado.

Finalmente rechazó y exigió que el asesinato de estos dos estudiantes no quede impune, y dijo las normales de México las tenemos que defender todos porque son el semillero de los talentos que requiere México para salir de la terrible crisis de seguridad y de crisis en todos los niveles en que vive.

“Los normalistas de Ayoxinapa exigían aumento de los recursos dedicados a la alimentación, es decir quieren comer como la gente, quieren comer bien, más recursos para material didáctico, es decir acceso a los avances tecnológicos y científicos y a sus beneficios, exigen dotación de becas o el incremento al número de matrículas, ninguna de sus demandas tiene que ver con ataques al mal gobierno, ninguna de sus demandas tiene que ver con ataques a las instituciones, ninguna de sus demandas hablaba de ataque a funcionarios, exigían lo que por derecho les corresponde como estudiantes y que en un país como el nuestro, si fuera un país de justicia estos reclamos estarían plenamente satisfechos” .